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校 長  村上 直幸 

 豊かな未来へ向かって 

今年、校長室の壁には新しい学校教育目標の隣に、創立４０周年の

記念ロゴマークが飾られています。先日の体育祭をはじめ、すでにい

くつかの場面で皆さんも目にされているのではないかと思います。５

月２６日発行の「タウンニュース瀬谷区版」にも取り上げていただき、

広く区民の皆様にもお披露目することができました。 

このロゴマークを考案した３年生の２人によると、周年を表す「４

０」の数字の背景に様々な思いや願いを込めたそうです。懐中時計に

は本校が刻んできた歴史と未来。満開の花々にはこれからも咲き続けてほしいという願い。歯車には立

ち止まらず動き続けていく姿。細かく繊細なデザインを調和させ、素敵な記念ロゴに仕上げてくれまし

た。今後も様々な機会にこのロゴマークを使うことを通して、周年イヤーをお祝いしたいと思います。 

 

創立 40 周年を記念したイベントとして、毎年６月２日の横浜開港記念日に合

わせてみなとみらい地区で開催される横浜開港祭に全校生徒で参加しよう！

という企画を生徒会が音頭をとって実施しました。横浜開港祭も今年で第４１

回を数え、本校の歴史とほぼ同じ月日を重ねています。開港祭はここ横浜を代

表するイベントの一つですが、教育現場と同様にここ数年コロナの影響を受け

て内容や方法の変更を余儀なくされています。そんな厳しい状況の中でも、コロナに負けず豊かな未来を

築いていこうという市民の願いをランタンに込めて横浜港に飾り、ライトアップする「ランタンポート」

に今年、下瀬谷中の全生徒が参加しました。生徒会長が自ら開港祭企画運営委員会に連絡を取って参加方

法や準備の流れを確認し、伺った話しをもとに生徒会本部で全校生徒に向けた「開港祭ランタンポート

PR・ランタン制作動画」を作成しました。生徒たちは紙製のランタンに思い思いアフターコロナの希望や

将来の夢などを描き、開港祭当日は晴れ渡る空

と横浜を象徴するベイブリッジをバックに、生

徒たちの願いが港を素敵に飾りました。夜には

一つ一つのランタンに灯がともされ、幻想的な

風景が広がります。下瀬谷中学校４０年目の生

徒たちの心に、この思い出とともに豊かな未来

が描かれることを願っています。 



校外行事に行ってきました 
昨年度はコロナ禍の影響延期や中止を余儀なくされた校外行事。今年はすべての学年で校外行事を行うこ

とができました。 

 

１年生 横浜校外学習（６月２１日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生 鎌倉校外学習（６月２４日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私達一年生は「ニューディスカバリー（New Discovery）横浜の魅

力を発信できる人になろう」というスローガンを目標に、各班で必要

な情報を調べるなど準備をしました。当日、班行動で個々が役割を果

たすため活動したり、周りの方や班員への気遣い、思いやる気持ちを

改めて学ぶことができました。それを共に新たな横浜の魅力も発見で

きました。これから自分が見つけた魅力を発信、共有します。少し前

の自分より皆で成長していけたら良いなと思います。 

一年校外学習実行委員長  

横浜の魅力を再発見

できました！！ 

 

 今年の鎌倉校外学習は昨年の横浜学習よりルールも緩和され、一

人ひとりが事前学習から自分に与えられた役割をやり切ろうとして

いました。当日は天気にも恵まれて大きな事故もなく終えることが

できました。僕が鎌倉校外学習で一番思い出に残っているのはハイ

キングコースを全員でゴールまで歩いたことです。地面は水溜まり

があり土がドロドロで歩きにくいところもありましたが、皆で声を

掛け合っていたからです。 

二年校外学習実行委員長 

今年は鎌倉！日本の

文化を感じました。 



３年生 鎌倉校外学習（６月２３日） 

三年生は、昨年度行くことができなかった鎌倉校外学習。およそ一年遅れで、ようやく行くこと

ができました。三年生にして初めての校外行事に、生徒たちは笑顔が溢れていました。９月はい

よいよ修学旅行です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七夕まつり 

３年ぶりに、七夕飾りが昇降口に用意されました。急なお願いにもかか

わらず、地域の方が笹を用意してくださいました。ありがとうございます。 

生徒会が用意した短冊には、「コロナが終息しますように・・・」「大会

でいい成績が出せますように・・・」など、生徒や先生たちからの思い思

いの願い事が書かれていました。季節を感じる行事ができることの喜びを

感じました。 

 

 鎌倉を通して、緑学年の絆が深まったのはもちろん、新しい事も沢山知れました。準備では、ルー

ルを決めたり、コースを作ったり、自分達で作った感じがあって楽しかったです。鎌倉は日帰りでし

たが、修学旅行は三日間もみんなと一緒にいられるのですごく楽しみです。今回の事を活かして、み

んなの良い思い出になれるよう修学旅行実行委員としてもまた頑張ります。 

三年校外学習実行委員長  


